

2020年7月8日

各位

プレディクト株式会社

Chatime ららぽーと立川立飛店における
新型コロナウイルス感染者の発生について

当社が運営する Chatime ららぽーと立川立飛店（東京都立川市）に勤務するアルバイト従業員 1 名が新型コロナウイルスに感染していたことが 7 月 7 日（火）に判明いたしました。これを受け、ららぽーと立川立飛店及び所管の保健所にご相談の上、当該店舗につきましては、7 月 7 日（火）の営業終了後に専門業者にて店内消毒を実施いたしました。また、当該従業員の濃厚接触者については保健所の指導のもと特定し、PCR 検査を行います。

（当該従業員の勤務状況）

7 月 3 日（金）	出勤（発熱なし）
7 月 4 日（土）	出勤（発熱なし）
7 月 5 日（日）	最終出勤（発熱なし、帰宅後発熱）
7 月 6 日（月）	休み（通院）
7 月 7 日（火）	PCR 検査実施。検査の結果、陽性が判明

*当該従業員は、当社規則に従い、勤務中、常時マスクを着用し、手洗い・手指消毒を徹底しておりました。

また、出勤前には、検温の上、発熱のない状況で出勤することを徹底しておりました。

当社におきましては、以前より、お客様と従業員の安全確保を最優先に考え、従業員に、検温、マスクの着用、手指の消毒を実施するほか、日々の店内消毒、ソーシャルディスタンスの確保、レジにおける飛沫防止のためのビニールシートの設置などを行っており、お客様には、手指消毒のご協力をお願いしております。

当社は、関係機関と連携を行い、これまで以上に感染症予防の取り組みを徹底してまいりますので、何とぞ、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上